

Les inscriptions à la Mariapolis sont terminées

inscriptions sur le site <https://www.mariapolis.be>

du 6 au 10 juillet 2022 : quatre jours à construire et vivre ensemble
Oser la fraternité à chaque instant

Envie de passer quelques jours ensemble maintenant que la pandémie s'est dissipée?

Cette année, la Mariapolis propose **des vacances familiales de quatre jours** pour approfondir ensemble la spiritualité de l'unité. Jeunes et moins jeunes, familles et célibataires, tout le monde est le bienvenu du mercredi 6 juillet après-midi au dimanche 10 juillet 2022 dans la cité-pilote Mariapolis Vita (Aarschotsesteenweg 381, à Rotselaar/Wezemaal, près de Louvain)

Le programme est adapté aux jeunes familles et offre des possibilités de détente et de sport, d'excursions culturelles, de célébrations eucharistiques, d'échange et d'approfondissement. Faire des vacances ensemble dans un esprit familial avec du temps pour la rencontre, pour vous-même, pour la nature et pour Dieu.

Inscrivez-vous à temps, car cette année encore, nous pourrions être amenés à limiter le nombre d'inscriptions. Veuillez vous inscrire pour l'ensemble de la période de quatre jours.

Il est possible de passer la nuit dans le Centre Eenheid-Unité de la Mariapolis Vita, ou sur le camping familial adjacent.

Vous ne saurez être sur place mais souhaitez participer à la Mariapolis ? Vivez les moments forts en **streaming**. Le lien sera disponible quelques jours à l'avance. Vous pourrez vous inscrire.

Si des mesures anti-covid sont en vigueur en juillet, nous nous y conformerons par souci les uns des autres.

Info: Vera Dewals, 0474 62 36 70, e-mail : info@mariapolis.be